

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 1. Juli 2016

40-jähriges Dienstjubiläum

Reiner Fehr geehrt

Eine ganz besondere Ehrung konnte dieser Tage Mainhausenens Bürgermeisterin Ruth Disser an einen ihrer Mitarbeiter weitergeben. Reiner Fehr beging sein 40jähriges Dienstjubiläum. Auch der Vorsitzende des Personrates, Joachim Unkelbach, schloss sich den Glückwünschen der Verwaltungschefin an und dankte im Namen der Kollegen Reiner Fehr für sein langjähriges Engagement und seine Einsatzbereitschaft.



Von April 1976 bis Juli 1989 war Reiner Fehr beim Fernmeldezeugamt tätig bevor er zur Gemeinde Mainhausen wechselte. Seit August 1989 begleitete er verschiedene Aufgabenbereiche, bevor er nun schon seit vielen Jahren als der Hauptverantwortliche für die komplette IT der Verwaltung zuständig ist. Die Einweisung von Mitarbeiter, Schulungsplanung, Wartung und Pflege aller technischen Geräte sowie die Materialbeschaffung und -verwaltung sind nur einige Dinge, die seinen Tagesablauf prägen.